

Er ist wieder da!



Es ist beinahe unglaublich aber Poschomist findet sich wieder beinahe in der Urbesetzung zusammen und Thomas "Assona-Germanikus" Posch ist wieder an Bord der Dampfers.

Am besten wir lassen ihn hier selbst sprechen oder besser schreiben und folgende Zeilen entspringen seinen eigenen Gefühlen, los geht's:

Liebe Leute!

Viele Fragen sich sicher..... "Warum ist er wieder in da Band? Wurde er gezwungen? Gibt es keine Ps3 Spiele mehr die ihn interessieren? Hatte er plötzlich einen Sinneswandel?"

Ich kann euch alle beruhigen, ich wurde nicht gezwungen .. es gibt auch noch genug Spiele die mich interessieren... Und einen kompletten Sinneswandel hatte ich auch nicht.

Der einzige Grund warum ich wieder angefangen habe ist die Liebe zur Musik, und das ist gut so.... Ich wollte einfach wieder Musikmachen solange ich noch dazu fähig bin.

Man weiß ja nie was kommt.... 2012? Zombie Apokalypse? oder Killerkeime? Aschewolke? usw... deswegen um so früher umso besser!!!

Dank meinen Bandkollegen konnte ich mich wieder erfolgreich in die Band integrieren, und schon die erste gemeinsame Probe war METAL PUR, also ihr werdet in Zukunft überrascht sein... was wir alles

können.... NEIN NEIN nichtdie Bierindustrie zu gewünschten finanziellen Erfolgen führen, nein wir werden zurückkommen ... mit nie dagewesenen Texten, nie erfundenen Riffs und das beste mit DER (fast) ORIGINALEN BESETZUNG!!!! also wenn das keine guten Zeichen sind!!!! in diesem SINNE..... LETS ROCK !!!!

Wir freuen uns ebenfalls sehr darüber!

Einen Kommentar schreiben